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№ 発表 内容 開始予定 時間 

１ １年生 ｢水俣学習をふり返って｣ 9:05  40 

インタビュータイム・休憩 9:45 １0 

２ 有志発表 
K-popダンス「IVEのELEVEN」と「NewJeansのHypeBoy」 

空手「空手の型」 
9:55 15 

インタビュータイム・休憩 10:10 10 

３ ２年生 ｢職場体験学習を終えて｣ 10:20 40 

展示見学 11:00 2０ 

４ ３年生 演劇「わたしの選択 2022｣ 11:20 40 

インタビュータイム・休憩 12:00 10 

５ 全校合唱 

混声合唱  

「旅立ちの日に」 

「旅立ちの時～Asian Dream Song～」 

12:10 15 

開会式 8:45 ～ 9:00 

① 開式の言葉     実行委員会（○○○○） 

② 実行委員挨拶    実行委員長（○○○○） 

③ 校長先生の挨拶   校長先生 

④ 発表･鑑賞上の注意 実行委員会（○○○○） 

⑤ 閉式の言葉     実行委員会（○○○○） 

オープニング 

閉会式 12:25 ～ 12:35 

① 開式の言葉     実行委員会 ○○○○ 

② 講評        実行委員会 ○○○○ 

教頭先生 

③ 閉式の言葉     実行委員会 ○○○○ 



♪ステージ発表の部 

発表内容 ～ 紹 介 文 ～ 

１年生 

「水俣学習をふり返って」 

私たち１年生はこれまで「水俣学習」を通して今年も現地の水俣に行き、施設

の見学をはじめ、講和（説明）を聞くなどしていろいろな学習、経験をしました。

今回の劇では水俣学習を通して私たちが考えなければならないこと、どう行動し

なければならないかを演技で、またスクリーンで表現していきたいと思います。

ごゆっくりご覧下さい。よろしくお願いします。 

有志発表 

 

k-pop ダンス 

「IVE の ELEVEN」 

「NewJeans の HypeBoy」 

 

空手 

「空手の型」 

ダンスパフォーマンス ○○○○（3 年）○○○○（3 年）○○○○（3 年） 

私達は踊ることが大好きです。今年も有志発表に挑戦することで自分達が好きなこと、得意

なことを少しでも多くの人に知ってもらいたいと思い応募しました。ダンス経験も未熟で練

習時間も短かったですが、精一杯練習しました。多少ミスがあるかもしれませんが、温かい目

で観ていただけると嬉しいです。皆さんの知っている曲でしたら、一緒に盛り上がっていただ

けるとありがたいです。応援よろしくお願いします。 

空手 ○○○○(３年) ○○○○(２年) 

私たちは、芦原会館八代支部に所属しています。今回、全国大会に出場させていただきまし

た。練習は大変でしたが精一杯取り組んできました。今日は、その全国大会で行った型と、そ

の型とは別の 2 つの型を披露します。練習の成果が出せるよう、精一杯頑張ります。応援よろ

しくお願いします。 

２年生 

「職場体験 

学習を終えて」 

2年生は、9月 8日、9日に職場体験学習を行いました。コロナ禍で久しぶ

りの体験となりました。太陽保育園、加工生産組合すみれ会、菜摘館、焼き

肉桜屋、梅本農園、堺建設の 6事業所にご協力いただき、大変有意義な時間

を過ごしました。働くということについて、様々な感想を持ち、将来の進路

選択の参考になりました。今回の体験学習で学んだことを発表します。 

３年生 

「私の選択 2022」 

２学期の人権部落問題学習で「わたしの選択」という教材に出会いました。

差別や偏見に負けそうになりながらも、勇気を持って自分のきつさを語り、

納得のいく生き方をしたいという友だちの姿に心動かされ、前に進んで行こ

うとする主人公の孝子。学習を通して、私たちは卒業までの約５ヶ月間で、

もっと自分の思いを伝え、仲間ともつながりたいと思うようになりました。

３年生は、県共通テストを終え、まもなく進路決定の時期を迎えます。今、

１７人それぞれが進路について悩みを抱えています。進路選択に向かってい

く私たちの等身大の姿を見ていただければと思います。 

全校合唱 
「旅立ちの日に」 

「旅立ちの時 

～AsianDreamSong～」 

指揮：○○○○（3年） 伴奏：○○○○（音楽科） 

今年の全校合唱も、先生がいくつか準備してくださった曲の中から３年生が選

んだ「旅立ちの時 ～AsianDreamSong～ 」と、卒業式で歌うことにしている「旅

立ちの日に」です。私たちは先輩後輩の垣根を越えて、夢に向かってみんなで頑

張る、そんな今の私たちにぴったりの曲です。混声合唱ですが、パートのバラン

スを考えて今年はアルトパートを１年女子と応援の２年女子１年男子が歌って

います。「全校合唱を成功させよう」を合い言葉に、練習を重ねてきました。ま

だまだ表現の未熟なところはありますが、今日は一人一人が歌に思いを込めて一

生懸命合唱します。全校生徒の美しいハーモニーをぜひお聴きください。 

 



♪展示発表の部 

発表内容 ～ 紹 介 文 ～ 

3 年生 

「未来新聞 2022」 

「モザイクアート故郷の宝」 

 私たち３年生は現在、高校受験に向けて真剣に進路と向き合っています。その中で、将来の自分は

「どんな仕事をしているのか」「どんな経験をしているのか」を具体的に想像しながら、新聞を作成

しました。読めば読むほど、面白く、私たちの生き方への希望がぎっしりとつまっています。また、

モザイクアートでは、ふるさと東陽をこれからも「誇り」にしていきたいという思いで、１７人全員

で制作しました。私たちが東陽を愛する心を感じていただけたら嬉しいです。 

2 年生 

総合的な学習の時間 

「京都調べ学習」 

2 年生は、12 月 11 日（日）から京都・大阪方面へ修学旅行に行きます。見学を予定して

いる名所や旧跡を事前学習で調べ、しおりにします。私たちが調べた京都・大阪のデジタ

ルデータをモニターで流します。一時の関西旅行気分を味わっていただけたら幸いです。 

美術科 

写生大会作品 

今年はあいにくの天気（雨）のため、学校の教室での制作になりました。しかし、現地

の写真、パソコンの（ストリートビュー：グーグルビュー）操作による画像取り込み等に

よって画面構成、着色を進めることができました。生徒一人一人の工夫やがんばりを見て

いただければと思います。 

技術科 1 年 

木材加工作品 

1 学期に授業で制作した作品です。「けがき（寸法をとって線を引く）」「切断（のこぎり

びき）」「接合（くぎ打ち）」「表面処理（みがき・塗装）」と工程を重ね完成させました。わ

からないところは、協働活動サポーターのＳ様にいろいろ教えてもらいながら作業を進め

ました。 

家庭科 2 年 

「ｶﾗﾌﾙ TOTO ﾊﾞｯｸﾞ」 

家庭科 3 年 

「ﾊﾟﾍﾟｯﾄｸﾘｰﾅｰ」 

家庭科で製作した「２年 カラフルトートバッグ」「３年 パペットクリーナー」を展示しています。

普段はなかなか縫い物をしたり、ミシンを扱ったりする経験が少なく、みんな悪戦苦闘していました

が、学校地域コーディネーターのＯ先生はじめ協働活動サポーターの先生方から丁寧にご指導いた

だき、完成させることができました。生徒一人一人が一生懸命に心をこめて作りあげた作品を、どう

ぞご覧ください。 

図書委員会 

ポップ作品 

「東陽中の図書室から」 

「私たちの夏休みの一冊」と題して、夏休みに読んだ本を紹介するポップを展示します。皆さんの

目を楽しませ、「その本読みたい！」と思うようなポップが見つかることでしょう。 

また、「東陽中の図書室から」では、「東陽中生の人気本ベスト５」や図書室の利用状況を発表し

ます。お楽しみに！ 

国語科 

3 年俳句作品 

授業で学習した俳句。「５・７・５」の短い音数に込められたドラマや絵画の 1 シーンの

ような風景。感受性豊かな 3 年生が歳時記を見ながら、それぞれの心の風景を素晴らしい

俳句に詠み込みました。その思いに触れてください。 

保健給食委員会 

「ストレスと上手に

付き合おう！」 

私たち保健給食委員会では、「ストレスと上手に付き合おう！」ということで、おすすめ

のストレス解消法を紹介します。また、先生方のストレス解消法も聞いてみました！ぜひ、

自分に合うストレス解消法を見つけてみてください！ 

理科 1 年 

科学発明展 

「ショウガで酸素を 

つくってみた！！」 

ショウガとオキシドールを使って酸素ができるか実験をしてみました。また、その他の

野菜、キノコ、肉でも酸素ができるのか？温度や野菜の切り方に酸素の発生量が影響ある

のか等、１年生全員で取り組んでみました。 


